

“El cambio es el padre del progreso”, y es el anhelo que se convierte en el motor que nos impulsa a trabajar con este hermoso cantón.

En el 2015 nos propusimos realizar obras en beneficio de los sectores que por años han sido olvidados. Nuestro compromiso ha sido y será trabajar por las prioridades de los cevalenses...

Nuestro pequeño cantón acogiente, turístico, verde, floreciente; hoy tiene la oportunidad de darle una nueva vida a la casa de nuestro literato historiador Doctor Pedro Fermín Cevallos, con un parque ecológico y moderno.

Cevallos a más de ser nuestro terruño, es el cantón que acoge de corazón a cientos de visitantes que día a día llegan a conocer lo que somos y lo que ofrecemos. Las obras no paran, porque Cevallos crece cada día, porque lo que hacemos lo hacemos de corazón.

Nuestro compromiso en el 2015 fue dotar de las obras prioritarias y necesarias en el cantón, optimizar los recursos y planificarlos estratégicamente en función de un fortalecimiento de la administración municipal para cada uno de ustedes.

El trabajo lo hemos planificado con la participación de la ciudadanía y hoy es muy grato para mí dar a conocer todo lo que con la bendición de Dios se ha ejecutado para el progreso, desarrollo y bienestar de mi querido cantón.

Gracias al compromiso, necesidades y requerimiento de los diferentes sectores, empezamos a trabajar con esfuerzo y dedicación en los siguientes ejes estratégicos de desarrollo:

1. Agua potable y saneamiento
2. Regeneración urbana
3. Reactivación productiva
4. Planificación y ordenamiento
5. Gestión interinstitucional
6. Gestión de riegos
7. Agro productividad
8. Cultura
9. Deportes
10. Desarrollo y acción social
11. Turismo
12. Servicios públicos y ambiente

Mi objetivo principal es mostrar que el Municipio de Cevallos está para servir a nuestra gente con una mejor atención y con obras que nos aporten en beneficios y desarrollo para todos

Inicio mencionando lo referente a la obra pública:

- La Nueva captación de agua potable, más que una simple obra, fue necesidad frente a una realidad de salud urgente. Las palabras sobran cuando las imágenes hablan por si solas y cuando hoy, ustedes pueden abrir una llave y ver el resultado de este trabajo con los recursos municipales, que son de ustedes.

- Un trabajo que no debe parar en beneficio del desarrollo económico productivo de nuestro cantón, a partir de una mejor movilidad, invirtiendo de forma conjunta con el gobierno provincial

para la ejecución de nuevas vías asfaltadas, cunetas y su respectiva señalización entre ellas:

- PLATAFORMA PARALELA AL CANAL AMBATO HUACHI PELILEO
- VÍA EL MIRADOR, HACIA EL ANTIGUO Y ACTUAL CEMENTERIO
- VÍA VINCES SAN FRANCISCO
- CALLE LOS CAPULÍES DESDE LA VÍA A SAN PEDRO HASTA LA VÍA A QUERO
- UN TRAMO DE LA CALLE ESPAÑA
- CALLE MARTÍNEZ, SECTOR EX FRIGORÍFICO
- TRAMO DE LA VÍA EN EL CASERÍO SAN PEDRO

- En lo referente al apoyo productivo pudimos culminar el Proyecto de reactivación agro-productiva de frutales caducifolios. Con este proyecto beneficiamos a 90 familias de forma directa. De igual manera realizamos el Proyecto de reactivación de huertos productivos donde 35 familias cevallenses fueron beneficiadas, esto sin mencionar el aporte que representa a la producción de nuestro cantón indiscutiblemente.

- También quiero mencionar que en este año se realizó la inauguración del primer MEGA – INFOCENTRO; así es, el primero del centro del país, sin duda un orgullo como cevallense.

- En el deporte, hemos dado apoyo equipando a nuestro cantón con recursos y espacios físicos como equipamientos en canchas y escenarios deportivos con una de las mejores infraestructuras

de la provincia, incluyendo encespados, cubiertas y gimnasios al aire libre; para el desarrollo de actividades múltiples en beneficio de la salud de los habitantes. Es por ello que conjuntamente con el programa Ejercítate Ecuador del Ministerio del Deporte, hemos realizado el programa Movimiento Salud y Bienestar.

- No podemos negar que Cevallos se ha convertido en un nuevo polo turístico de nuestra provincia; gracias a la producción de calzado, su típica y exquisita gastronomía, artesanía, el ferrocarril, el agroturismo, sus diversos atractivos turísticos naturales y culturales; a través de los cuales contamos cada día con más turistas nacionales y extranjeros fortaleciendo a nuestra gente emprendedora.

Por ello hemos puesto nuestro trabajo en:

- Capacitaciones a los entes productivos y turísticos. El aporte en campañas como “conoce tú provincia, vive Tungurahua”, la participación en la feria de turismo internacional FITE 2015 y otras más que dan a conocer el potencial turístico de nuestro cantón.

- Conjuntamente con el comité de turismo cantonal, se realizó la primera feria Calzamoda 2015;

- Es oportuno agradecer a empresas como Ferrocarriles del Ecuador quienes nos donaron 15 bicicletas de excelente calidad, mismas que serán empleadas para la implementación de la Ciclo-vía de Cevallos, proyecto que verán cristalizado en los próximos meses.

- Un punto fundamental en el 2015 ha sido el análisis de las inversiones realizadas; para sin injerencia política dinamizar y potencializar las mismas; en un nuevo modelo de gestión para reactivarlas, garantizando la sustentabilidad y sostenibilidad, y por ende el mejoramiento de nuestra economía en este proceso de cambio y apoyo a la renovación de la matriz productiva.

- El fortalecimiento institucional, El 2015 se direccionó a la elaboración de proyectos en la municipalidad, y con ello el poder gestionar nuevos recursos, así también el poder invertir de la mejor manera los recursos municipales en aspectos PRODUCTIVOS, TURISMO, DEPORTE Y OBRA PÚBLICA EN GENERAL: es así que tenemos listos para este nuevo año proyectos como:

- Más asfaltos para el cantón
- Estudio del Plan Maestro de Agua Potable
- Alcantarillados
- El nuevo parque central,
- El nuevo parque de la madre,
- El proyecto de la ciclo-vía exclusiva y
- La nueva plaza de especies menores.
- Estudios del Nuevo Palacio Municipal

Si hablamos de recursos, el cuidado de ellos ha sido realizado con esfuerzo y cautela. Menciono así los siguientes montos invertidos.

- En **Saneamiento** hemos invertido un monto aproximado de \$269.240,49
- **Inversión en vías:** \$350.000,00 dólares
- En apoyo y **Acción social** con trabajo a sectores vulnerables en dotación de medicinas, útiles escolares, cajas fúnebres y en coordinación con el MIES, realizando el fortalecimiento de proyectos como: el Centro Infantil del buen Vivir, la creación de espacios alternativos con adultos mayores y personas con discapacidades, entre otras actividades por un monto de 143.850,55.
- En la **Gestión De Riesgos Volcán Tungurahua y Seguridad**, con la dotación de 1.600 sacos de afrecho de 22,5 kg, 800 canecas de melaza, 10.000 mascarillas multiuso, 2.000 visores, se gestionó raciones alimenticias con el MIES, se gestiono la minga de la limpieza de ceniza con el personal de la ESFORSE. Todo esto por un monto de \$32.926,20.
- En las **principales obras de equipamiento** se ha invertido alrededor de \$72.522,55.
- - En **Equipos e insumos para obras públicas** con la adquisición de una mini retroexcavadora, mantenimiento preventivo de la maquinaria, insumos, accesorios y otros para un mejor desenvolvimiento podemos mencionar una inversión de \$134.461,31 dólares americanos.

Cubiertas realizadas en Santa Rosa, Ferroviario y La Unión

TODAS ESTAS OBRAS GRANDES, COMO OTRAS PEQUEÑAS QUE ESTÁN A LA VISTA DE TODOS SUMAN UN MONTO DE 2´177.815,94 DÓLARES AMERICANOS

Quisiera mencionar el compromiso de la municipalidad en lo que tiene que ver con temas de: mantener activo el Consejo de Protección de Derechos en beneficio de la niñez y la juventud cevallense. También es importante mencionar el cumplimiento de los procesos administrativos respecto al registro de la propiedad, llevados de la mano en función a lo dispuesto por el marco legal vigente.

Estamos orgullosos de compartir en toda la gestión con los niños, niñas, adolescentes, jóvenes, adultos, adultos mayores y personas con discapacidad... porque nuestra prioridad ha sido y serán ustedes mis queridos cevallenses.

Nos empeñamos en fortalecer las potencialidades humanas, productivas, turísticas, culturales y económicas dentro de un marco de corresponsabilidad, cuyo objetivo primordial es la construcción de un Cevallos dinámico... incluyente y productivo...

Antes de finalizar quiero expresar mi gratitud, en primera instancia a Dios por ser quien permite el buen curso de esta gestión y provee de las oportunidades necesarias para continuar en este camino al progreso. En segundo lugar agradezco a mi familia por ser ese pilar fundamental en el que baso cada actividad y gestión que realizo, como persona y como autoridad.

Mi sinceros agradecimientos a todas las autoridades que apoyan el progreso de este cantón. A la Universidad Técnica de Ambato, A la Gobierno Provincial de Tungurahua, Al Ministerio de Inclusión Económica y Social MIES, Ministerio de Agricultura Al Ministerio del Deporte y otros, a nuestros compañeros concejales en la toma de decisiones por el progreso de nuestro cantón.

Agradezco de manera especial al voluntariado de amparo social por su desinteresada labor en pos y beneficio de los más necesitados de nuestro cantón.

A mi equipo de trabajo, a todo el personal que conforma el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Cevallos.

Gracias queridos amigos, sin ustedes todo lo mencionado no pasaría de ser simples palabras y sueños. Gracias por su esfuerzo, muchas veces su tiempo extra en cumplir con su función y sobre todo, gracias por el amor que ponen en cada uno de los trabajos realizados.

Y como no terminar este discurso, agradeciendo a cada uno de mis cevallanses por su confianza, por el amor a su tierra y por hacer de ella este pedacito de tierra que es el rincón más adorado.

Cevallos, siempre a las órdenes; estoy reiterando que solo con trabajo, esfuerzo y manos limpias podemos seguir cultivando el cantón que tanto queremos.

Señoras y señores...